



わたしたちのふるさと岩手の自然と歴史を知ろう！復興への道をひらこう！

6年生 力を発揮した修学旅行

5月25日(木)～26日(金)の2日間、6年生が修学旅行に行ってきました。1日目は、世界遺産中尊寺の見学始まり、狛鼻溪での舟下り、陸前高田の奇跡の一本松、そして東日本大震災津波伝承館の見学の後、大槌に宿泊。2日目は、遠野ふるさと村で語り部さんから昔話を聞き、花巻での宮沢賢治童話村見学、そして盛岡パークランドで思い切り楽しんで帰ってきました。上記の学年テーマを踏まえ、「こんな自分になって帰ってきます」という自分自身の目標もそれぞれにもって出発した6年生です。そして、その目標通りの意欲あふれる見学の様子と場に合ったりっぱな態度に、行く先々の施設の方々からお褒めの言葉をいただきました。これは、修学旅行の日だけ頑張るのではなく、これまでの日々の暮らしがこの修学旅行の様子に表れたのだと思います。帰校後も、修学旅行で付けた力を確認し、また次のステップを目指して話し合いをしている6年生を見て、とても頼もしく感じました。



【狛鼻溪舟下り】



【奇跡の一本松】



【宮沢賢治童話村】



【岩山パークランド】

GCへGO！大自然の中で自分から考え みんなで協力
最高に楽しい グリーンキャンプにしよう

5年生 大きな成長のグリーンキャンプ

6月1日(木)～2日(金)には、5年生が国立青少年の家にグリーンキャンプに行ってきました。1日目は、鞍掛山登山、オリエンテーリング、キャンプファイヤーで楽しみ、2日目は野外炊事とあけびつるクラフトに取り組んで帰ってきました。今回のグリーンキャンプでは、5年生みんなが大自然の中で力を合わせて物事に取り組んでいる姿が印象的でした。特に、キャンプファイヤーで各学級の出し物を楽しんで見たり、全員で踊ってみたりする姿は、生き生きとして本気で物事に取り組む喜びを感じているようでした。また、楽しむ場面だけでなく、静かに待つ時間などの切り替えも素晴らしく、5年生の成長を感じ、とてもうれしく思いました。5年生も帰校後の振り返りで、自分達の成長を喜び合うとともに、これからの課題も明らかにし、また次のステップへ向けて歩き出しました。



【乗鞍山登山】



【オリエンテーリング】



【キャンプファイヤー】



【おかえりメッセージ】

修学旅行の時は5年生が、グリーンキャンプの時は6年生が、黒板いっぱい「お帰りメッセージ」を書いてくれました。

家庭・地域との連携・協力で育つ うかいの子

令和5年度第1回学校教育振興協議会開催

5月29日(月)今年度第1回目の学校教育振興協議会を開催しました。牛抱政行会長はじめ委員の皆様から「学校の応援団」としての心強いお言葉をいただき、大変ありがたく思っております。また、メディアへの取組は、幼・保・小・中の連携も必要であるという貴重なご意見をいただきました。今年度は下記のテーマを掲げ、取り組んでいく予定です。



下記のテーマは学校目標にもつながるものです。

- ① 情報メディアとの上手な付き合い方を考え、実践する子に育てよう。
- ② 「早寝・早起き・朝ごはん」「気持ちのよい挨拶」で毎日を明るく元気に過ごす子に育てよう。
- ③ 「家庭学習」では、基礎基本の定着を図り、自ら学ぶ意欲をもつ子に育てよう。

吹奏楽団 今年度初披露

6月10日(土)、ビックルーフで行われたふれあい祭りの中で、吹奏楽団が今年度地域での初演奏を行いました。当日は、これまで練習してきた「ハピネス」などを披露し、まわりに集まったたくさんの方々から大きな拍手をいただきました。4月からの短い練習期間でしたが、素敵な演奏を披露した吹奏楽団、次のマーチングフェスティバルに向けてますます練習を頑張っています。



田植え体験

三上多恵さんの水田で5年生が田植え体験をしました。はじめ機械での田植えを見学した後、実際に田んぼに入って、どろんこの感触を確かめながら、丁寧に苗植えをしました。



JRC登録式

青少年赤十字賛助奉仕団小向さんをお迎えしてJRC登録式を行いました。「健康・安全」「奉仕」「国際理解・親善」を目標とし、「気づき」「考え」「実行する」ことを目指しています。JRC委員会が先導してちかひの言葉を確認しました。



人権の花植え

人権擁護委員大峠さん、堰合さんをお迎えして美化委員会が人権の花を植えました。昇降口前のプランターと職員玄関前のプランター、花壇が色とりどりの花に囲まれました。ご来校の際にはご覧ください。



租税教室

盛岡税務署の伊藤さんをお招きして、6年生が租税教室を行いました。私たちの身近な暮らしの中で税がどのように使われているのか、税がなかったとしたら生活はどうなるのか、税の重要性を考えた時間でした。



チビッコ相撲大会

鬼越蒼前神祭典「チビッコ相撲大会」が開催され、鶺鴒小学校わかばあおば学級や温泉子ども会から大勢の子ども達が参加しました。迫力ある取組に大歓声があがっていました。



社会科見学

3年生が社会の学習で滝沢市内めぐりをしました。滝沢市内の各地区の街並みや道路の様子を様子を比べながら見学しました。滝沢市埋蔵文化センターでは、火起こし体験もしてきました。

